

# L'Exposition de Saint-Louis

## PALAIS DU GOUVERNEMENT

Edifice imposant devant abriter pendant l'Exposition Internationale les collections du Gouvernement des Etats-Unis

Le Palais du Gouvernement des Etats-Unis dont les plans ont été établis par M. James Knox, Architecte Inspecteur du Département du Trésor sera situé sur le tertre élevé situé au sud-est du Palais des Mines et de la Métallurgie. Les approches du Palais seront d'un caractère monumental en harmonie avec le Palais lui-même. On aura accès au pavillon central au moyen d'une grande rangée de marches de 100 pieds de large

"Le style d'ensemble de l'édifice sera le Pseudo-classique; d'un caractère de fête quelque peu moindre que les autres édifices de l'Exposition, mais par ses dimensions et l'homogénéité des détails il indiquera sa fonction de PALAIS du GOUVERNEMENT.

"La façade principale aura 764 pieds de long avec pavillons au centre et aux extrémités reliés par une colonnade de colonnes de l'ordre ionique de 5 pds de diamètre et de 45 pieds de haut. Le pavillon central avec la colonnade de chaque côté formera un portique de 15 pieds de large et de 524 pieds de long à 50 pieds au dessus du niveau des édifices de l'Exposition générale; de là on aura une magnifique vue de l'Exposition.

"Un attique de 15 pieds de haut, riche-

que et les arts de la Paix. Dans son ensemble, la sculpture sera plus contenue qu'elle ne l'est d'habitude. Dans les expositions, on ne considère pas les effets violents convenables pour une représentation plastique.

"Dans la construction on emploiera le "staff". Le Palais en général sera blanc avec forte peinture de couleur sur les murs intérieurs des pavillons et des colonnades.

"L'édifice sera rectangulaire avec des pavillons déjà décrits se projetant à chaque extrémité. Les dimensions intérieures seront de 175 pieds par 724 pieds, cet espace sera absolument exempt de colonnes, le toit étant supporté par des fermes en acier de 175 pieds de portée, 70 pieds de hauteur et 35 pieds d'écarte-



flanquées de statues. Une plateforme de 45 pieds par 125 pieds avec un exèdre à chaque extrémité sera située au centre de la rangée. Deux rangées plus petites, de 50 pieds de large, également ornées de statues donneront accès au pavillon d'aile. Des rampes de 30 pieds de large à pente douce conduiront du bas niveau des terrains de l'Exposition au niveau du Palais du Gouvernement. Ces rampes mettront en communication la rangée centrale principale de marches, avec les deux rangées plus petites. Le talus de la côte vers l'Exposition sera couvert de lits de plantes artistiquement disposées; fleurs herbacées, haies coupées, arbres taillés.

L'architecte décrit l'édifice comme suit:

ment orné de statues surmontera la colonnade d'ordre ionique déjà décrite. La hauteur depuis le bas du Stylobate jusqu'au sommet de l'attique sera de 82 pieds. Le portique conduisant au pavillon central sera composé de colonnes de l'ordre ionique indépendantes alors que celles des extrémités des pavillons seront à antes.

"Le centre du Palais sera surmonté d'un dôme de 100 pieds de diamètre d'un caractère général semblable à celui du Panthéon de Rome. Le sommet du quadrigue qui le surmontera sera à 175 pieds au-dessus du sol.

Le dessinateur a prévu un grand déploiement de sculpture ornementaire. L'art statuaire symbolisera la Républi-

ment. Il n'y aura pas de skylights car l'édifice sera complètement éclairé au moyen d'ouvertures vitrées disposées en étages. Les façades des côtés avec portique au centre auront 250 pieds de long.

"Dans l'axe longitudinal du Palais du Gouvernement vers le sud-ouest sera situé le Palais de la Commission des Pêcheries des Etats-Unis. Il sera de forme carrée, 135 par 135 pieds et, comme ensemble, sera en harmonie avec ses importants voisins."

Le coût probable du Palais du Gouvernement sera de \$350,000 et on compte dépenser en outre \$50,000 pour le Palais des Pêcheries.